

Département en Loi et de voir à ce que les intérêts de la Ville soient sauvegardés. (M. l'échevin Ward dissident).

RAPPORTS.

18.—De la Commission des Finances, à l'effet de notifier la Montreal Water & Power Co., de poser une conduite dans la rue Rivard.

19.—De la Commission des Finances, pour ratifier la vente d'un terrain situé dans la rue William, à la "Canada Paint Co."

20.—De la Commission des Finances, demandant certains renseignements aux chefs de département.

21.—De la Commission des Finances, demandant un crédit de \$37,500 pour l'entretien des prisonniers.

22.—De la Commission des Finances, pour donner certaines instructions au sujet des rues Marie-Anne et d'autres rues du quartier de Lorimier.

23.—De la Commission des Finances, pour payer certains comptes *re* délégation à Québec.

24.—De la Commission des Finances, recommandant qu'une somme de \$50,000 soit appliquée au "Compte d'intérêts".

25.—De la Commission des Finances, pour régler certaines réclamations au chiffre de \$847.50.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J.B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Mercier dissident quant à l'item 23).

26.—De la Commission des Finances, recommandant que M. J.-L. Savignac soit employé comme notaire de la Ville.

Renvoyé de nouveau à la Commission des Finances.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,168 pour rémunérer certains employés du service de la Voirie.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins Ward, Mercier, Clearihue et Lévesque dissidents).

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, demandant le virement d'un montant de \$500 pour l'appliquer aux dépenses casuelles".

29.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, demandant à opérer le virement de \$492.52 pour terminer le pavage de la rue Workman.

30.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit additionnel de \$1,000 pour réparations aux égouts.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$10,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$50,000 pour l'enlèvement de la neige.

32.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande le virement d'un montant de \$727.28.

33.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Huntley.

34.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit de \$400 pour acheter une machine à additionner.

35.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$4,000 pour agrandir la résidence du surintendant de la division Ouest.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

36.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$150.

37.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$245.

38.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$993.20.

Law Department and see that the interests of the City are protected (Ald. Ward dissenting.)

REPORTS.

18.—From Finance Committee, to notify the Montreal Water & Power Co., to lay a main in Rivard street.

19.—From Finance Committee, to ratify the sale of a piece of land in William street to the Canada Paint Co.

20.—From Finance Committee, for certain information from the heads of departments concerning employees.

21.—From Finance Committee, to vote a sum of \$37,500 for maintenance of prisoners.

22.—From Finance Committee, to give certain instructions *re* Marie-Anne and other streets in de Lorimier ward.

23.—From Finance Committee, to pay certain accounts *re* delegation to Quebec.

24.—From Finance Committee, recommending that a sum of \$50,000 be applied to "interest account."

25.—From Finance Committee, to settle certain claims amounting to \$847.50.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted (Ald. Mercier dissenting as to item 23.)

26.—From Finance Committee, recommending that Mr. J. L. Savignac be employed as City Notary.

Referred back to the Finance Committee.

27.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to vary a sum of \$1,168 to remunerate certain employees of the Road Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Ward, Mercier, Clearihue and Lévesque dissenting).

28.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to vary \$500 for "Contingencies".

29.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to vary \$492.52 to complete paving of Workman street.

30.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an additional appropriation of \$1,000 for repairs to sewers.

31.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$10,000 only, in the report of the Road Committee for an appropriation of \$50,000 for the removal of snow.

32.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee to vary a sum of \$727.28.

33.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for the construction of a sewer in Huntley street.

34.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$400 to purchase an adding machine.

35.—From Finance Committee, anent the report of the Road Committee for an appropriation of \$4,000 to enlarge dwelling of Superintendent of the Western Division.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

36.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee to vary a sum of \$150.

37.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee to vary a sum of \$245.

38.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee to vary a sum of \$993.20.